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令和３年　第１１回山北町教育委員会議事録



令和３年１１月２４日

石田教育長 　先日は園・学校訪問にご出席いただきありがとうございまし
た。今回、教育委員会として初めて向原保育園を訪問しました。
園長から園運営について説明があり、その後子どもたちの活動の
様子も見ることができて、新たな試みとして大変有意義なもので
あったと思います。また、先日は川村小学校が県の「かながわ学
校給食夢コンテスト」で県教育長賞を受賞し、本来ならば授賞式
が行われるところですが、新型コロナウイルスの関係で実施でき
なかったため、教育委員会で伝達をさせていただきました。給食
を実施した６月２４日は音階を定めた日で「ドレミの日」に制定
されており、「ド」は「ドライカレー」、「レ」は「レモン」な
ど、それぞれの音階にちなんだ「ドレミの日献立」を応募し受賞
しました。川村小学校はこの献立だけでなく、鉄道にちなんだ給
食や、ボージョレ・ヌーヴォー解禁の日に合わせてワインゼリー
を取り入れるなど、工夫した取り組みを行っていることも評価さ
れたのではないかと考えております。
　本日は、この会議後に第１回総合教育会議が開催されます。町
長と意見交換ができる貴重な時間でもございますので、よろしく
お願いいたします。
　それでは、ただ今から令和３年第１１回山北町教育委員会定例
会を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

学校教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　それでは、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時５０分］

山北町教育委員会会議の経過


